

おじいちゃん
おばあちゃん

長生きしてね

「敬老の日」です。また、この日から一週間は「老人福祉週間」です。

今年、町内で七十歳以上になられた方は千二百五十一人（総人口の約九・五パーセント）で、そのうち九十歳以上の方は十九名です。

「敬老の日」は、多年にわたり社会に貢献してこられたお年寄りを敬愛し、心から長寿を祝い、また、国民のすべてが自分の老後に关心を持つ日として昭和四十一年に定められたものです。

町と社会福祉協議会が共催して九月十五日に、町体育館で「敬老会」を行います。お年寄りの方がたに楽しんでいただけますので、大勢の方のご出席をお待ちしています。

「敬老の日」は、多年にわたり社会に貢献してこられたお年寄りを敬愛し、心から長寿を祝い、また、国民のすべてが自分の老後に关心を持つ日として昭和四十一年に定められたものです。

「敬老の日」は、多年にわたり社会に貢献してこられたお年寄りを敬愛し、心から長寿を祝い、また、国民のすべてが自分の老後に关心を持つ日として昭和四十一年に定められたものです。

今年、町内で七十歳以上になられた方は千二百五十一人（総人口の約九・五パーセント）で、そのうち九十歳以上の方は十九名です。

「敬老の日」は、多年にわたり社会に貢献してこられたお年寄りを敬愛し、心から長寿を祝い、また、国民のすべてが自分の老後に关心を持つ日として昭和四十一年に定められたものです。

体を動かすことが好きですね



辻 金杉せいさん
明治25年11月27日生



白磯 吉田ときさん
明治24年4月21日生



白磯 小川きさん
明治24年1月25日生

生れて
実をのこす
に 茅荷かな



小川台 大津頼順さん
明治27年3月10日生

町内の長寿の
方がたです。

8月20日現在

一日三度、きちんと
食事を取ります



橋場 石川村さん
明治26年9月9日生

道路や堤防など
毎日、二時間くらいの
草取りはかかしません



尾垂六区 伊藤慶次さん
明治28年1月11日生

早寝、早起き
こまめに体を動かします



白磯 江田たきよさん
明治27年10月8日生



入 大木 寛さん
明治27年4月27日生